

Quebec: En general, les parents cherchent de bonnes écoles et de bons quartiers pour leurs enfants, mais en pandémie, ils souffrent... Au début, les dirigeants nous ont arnaqués en disant que la maladie de Covid est comme le rhume. On découvre ensuite que ce n'est pas vrai et des milliers de personnes de tout âge sont mortes. Mais pour les enfants, si certains parents ont le choix, ils n'enverront pas leurs enfants à l'école qui est un nid d'infestation. Une étude récente a montré que les complications neurologiques sont relativement courantes et surviennent chez environ 8% des enfants hospitalisés avec Covid-19. **Imaginez comment les parents qui se retrouvent avec leurs enfants malades?** Cette période électorale est l'occasion en or pour se débarrasser des voyous au pouvoir dont la mauvaise gestion de la crise de Covid pour nous a mis dans cette **situation dangereuse**. Par conséquent, **le 3 octobre prochain**, allez voter massivement pour mettre Legault et sa bande dehors. Pour ce faire, veuillez **voter stratégiquement** dans votre circonscription électorale pour que la CAQ perde. Cela veut dire de voter pour le candidat du parti d'opposition qui est en meilleure position de remporter le siège dans votre comté peu importe votre affiliation politique. Soyez bien informés et partagez les informations fiables avec vos proches et vos voisins car il y a beaucoup de gens qui n'ont pas accès aux réseaux sociaux. Ignorez les sondages sur les intentions de vote et les pubs.

Quebec: In general, parents are looking for good schools and good neighborhoods for their children, but in a pandemic, they suffer... At the beginning, the leaders ripped us off by saying that Covid disease is like the common cold. It is then discovered that this is not true and thousands of people of all ages have died. But for children, if some parents have a choice, they won't send their children to school where an infestation nests. A recent study showed that neurological complications are relatively common and occur in around 8% of children hospitalized with Covid-19. Imagine how parents who end up with their sick children? This election period is a golden opportunity to get rid of the thugs in power whose mismanagement of the Covid crisis for us has put us in this dangerous situation. Therefore, on October 3, go vote massively to kick Legault and his gang out. To do this, please vote strategically in your electoral district so that the CAQ loses. This means voting for the candidate of the opposition party who is in the best position to win the seat in your riding regardless of your political affiliation. Be well informed and share reliable information with your relatives and neighbors because there are many people who do not have access to social networks. Ignore polls about voting intentions and ads.

*) <https://www.forbes.com/sites/victoriaforster/2022/08/12/neurological-problems-common-in-children-hospitalized-with-covid-19/?sh=31964b7230cc>

via @coachRankine

*) <https://twitter.com/Frajud12/status/1558888370444673024>

*) <https://twitter.com/TwitteeBoy/status/1558851014630981638>

*) https://twitter.com/Alain_Inclusif/status/1558882221016186881

*) <https://twitter.com/boisclairameli1/status/1558797330509451265> Dr. boisclair amelie

*) <https://twitter.com/ThomasGerbet/status/1558800616427749381> Arsenic à Rouyn-Noranda , Thomas Gerbet

*) <https://twitter.com/SolZanetti/status/1558103751285768193>

*) <https://twitter.com/JdeMontreal/status/1558891131768905734>

*) Une ambulance à St-Jean-Port-Joli est hors service. L'interruption de service a commencé à 10H ce matin et se terminera à 18H ce soir. Cela signifie qu'à partir de 16H jusqu'à 18H il n'y aura pas d'ambulance en service dans cette zone.

<https://twitter.com/BigMedicine/status/1558838533871308800>